



SÍNTESIS VESPERTINA

25 de abril 2025

Comunicación Social

PRODECON

Ciudadanos no se han acercado a PRODECON en Querétaro para ser apoyados con devoluciones del SAT ADN Informativo

La delegada de la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON)**, Gabriela Romero Sánchez, dio a conocer que hasta el momento los ciudadanos no se han acercado para que les apoyen ante la negativa del SAT para los reembolsos que solicitaron, tras la declaración anual.

Mencionó, sin embargo, que se encuentran realizando una atención especial para aquellos contribuyentes que deseen presentar su **declaración anual**, para lo cual, pueden acudir a las oficinas de la dependencia que se encuentran en Avenida de Los Arcos 278 a la altura de Loma Dorada, estarán operando en horario corrido.

FISCALES

¡Cuidado! Cibercriminales suplantan al SAT para robar información El Universal

Mucho ojo en esta temporada de declaración impuestos en México, ya que los **cibercriminales** han aprovechado el contexto para **robar información personal**.

De acuerdo con la firma de ciberseguridad, Kaspersky, se ha identificado una nueva **estafa** que suplanta el proceso de activación del Buzón Tributario del Servicio de Administración Tributaria (**SAT**).

A través de correos electrónicos falsos, los **cibercriminales** buscan que las víctimas ingresen a sitios web de phishing para **robar información sensible**.

NACIONALES

El 15 de junio, INE validará las candidaturas del PJ El Universal

El **Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE)** aprobó el mecanismo para la revisión de candidaturas del **Poder Judicial**, a fin de detectar si alguna incumple con los **requisitos** legales por tener sentencias por violencia contra las mujeres, por deudores alimentarios o ser prófugos de la justicia.

Las consejerías subrayaron que era obligación de los comités de evaluación de los tres poderes hacer una valoración de la idoneidad de los aspirantes.

Con una votación de ocho a favor y tres en contra, las consejerías determinaron que presentarán un informe preliminar sobre los hallazgos derivados de las pruebas entregadas contra las candidaturas en la sesión siguiente a la jornada electoral del 1 de junio.

ECONÓMICO

Este es el precio del dólar HOY viernes 25 de abril de 2025 La Razón

El **peso mexicano** se apreció la jornada de ayer frente a un debilitamiento general del **dólar**, en medio de un contexto complicado para el mundo debido a la guerra comercial entre **Estados Unidos y China**.

De esta forma, este **viernes 25 de abril** la **moneda nacional** se cotiza en **19.61 pesos** por dólar. El tipo de cambio interbancario cerró el **jueves 24 de abril** en **19.59 pesos** por cada divisa estadounidense.

Respecto al **tipo de cambio FIX**, otorgado por el **Banco de México**, Banxico, de acuerdo al **Diario Oficial de la Federación**, el dólar está valuado a la venta en **19.5825 unidades** por **divisa verde**, mientras que el tipo de cambio que se deberá usar para calcular las obligaciones en dólares es de **19.6278** pesos por dólar.

Pierde México ventaja en EU Reforma

Con pocos días de diferencia, **México** perdió la ventaja que tenía entre los principales países que exportan a **EU** debido a que su arancel efectivo de 19.51% es ya el quinto más elevado que tienen las 35 naciones de las cuales proviene el 92.66% de las importaciones que hace la Unión Americana, de acuerdo con un análisis de Banco Base.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base, explicó que los vaivenes en los aranceles anunciados por el Presidente Donald Trump, que puso, luego suspendió y después hizo exenciones y reducciones a diferentes países, terminaron por ubicar a México en desventaja frente a otras naciones.